

Aumenta 60% la canasta básica de productos agroalimentarios (El Financiero 13/01/09)

Aumenta 60% la canasta básica de productos agroalimentarios (El Financiero 13/01/09)(Héctor A. Chávez Maya)
Martes, 13 de enero de 2009 La canasta básica agroalimentaria se incrementó un promedio de 60 por ciento en el último trimestre de 2008, aunque hay productos como la cebolla y el jitomate que subieron más de 200 por ciento, al pasar de seis a 22 y de ocho a 26 pesos el kilo, respectivamente. Como consecuencia de lo anterior, el poder adquisitivo de los mexicanos llegó a perder entre 50 y 60 por ciento en lo que respecta al consumo de los productos de la canasta básica, señaló Andrés Cosetl, presidente del Consejo Nacional de Floricultores y Productores Agrícolas (Conaflorpa). Además se prevé que los precios se incrementen entre 10 y 20 por ciento en el primer trimestre. Aclaró que ello no sólo se debe a cuestiones económicas, sino al alza en los insumos para la producción y los cambios climáticos, que han reducido hasta en 20 por ciento el crecimiento de la productividad, así como a la falta de políticas públicas acordes a la realidad. Por ello consideró que el Acuerdo Nacional en Favor de la Economía Familiar y el Empleo, más que un plan anticrisis, es una estrategia para sacar del "atolladero" a una administración que no ha estado a la altura de las circunstancias del país.